

# Viajes pastorales del prelado en julio y agosto de 2018

Mons. Fernando Ocáriz acudirá a España, Nigeria, Argentina, Bolivia y Paraguay para estar con fieles y amigos de la prelatura. Ofrecemos las principales etapas de su próximo viaje pastoral.

24/06/2018

► Gráfico de los viajes pastorales del prelado en formato JPG

► Gráfico de los viajes pastorales del prelado en formato PDF

Como ya ocurrió en 2017, Mons. Fernando Ocáriz emprenderá durante los meses de julio y agosto diversos viajes pastorales, que le permitirán saludar a fieles de la prelatura, cooperadores y amigos.

A final de junio, el prelado partirá desde Roma hacia Pamplona. Desde la capital navarra viajará el 13 de julio al santuario de Covadonga, donde concelebrará la Eucaristía con el arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, con ocasión del Año jubilar mariano que se vive en el santuario.

Tras otra breve estancia en Pamplona, el 19 de julio volará desde Madrid hasta Lagos (Nigeria), país en el que permanecerá hasta el 26 de julio.

Regresará a España y el 2 de agosto viajará de Madrid a Buenos Aires (Argentina). Desde esta ciudad se trasladará el 8 de agosto a La Paz (Bolivia). El 13 de agosto irá a Asunción (Paraguay). Ese mismo día se detendrá unas horas en Santa Cruz de la Sierra. El 16 de agosto emprenderá el regreso desde Asunción a Pamplona.

El 1 de septiembre participará en la Jornada de la familia en el santuario de Torreciudad y, al día siguiente, en las ordenaciones sacerdotales de tres diáconos del Opus Dei: Gabriel Robledillo, Javier Pérez y Emanuel Estrada.

Pocos días después regresará a Roma.

---

[opusdei.org/es-hn/article/viaje-pastoral-prelado-opus-dei-julio-agosto-2018/](https://opusdei.org/es-hn/article/viaje-pastoral-prelado-opus-dei-julio-agosto-2018/)  
(20/01/2026)